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点鐘・ソング 入会お祝 

それでこそロータリー 西 威誠氏 

来客・来訪会員紹介 

 

なし 

歓迎歌 

なし 

 

出席報告 

会員数 出席者数 MU数 免除 欠席者数 出席率(%) 前々回修正出席率(%) 

29 25 1 1 2 93.31 92.85 

 欠席会員：岡田会員・岡本会員 

 

会長の時間 

昨年の夏、我が家の古い木材が入った多分築 150年ぐらいの木造の瓦葺き建屋が一瞬で崩壊しまし

た。建屋の梁、柱及び中に入った大量の材木を処分するのは、莫大な処分費がかかるので建屋敷地裏

に保存し、木材なので数十年後に朽ち果てるのを待つことにしました。約 2メートルにカットしてお

り、もともと建屋に入っていたので、よく乾燥しています。キャンプファイヤー、薪ストーブなどに

使い道があると思います。無償でおゆずりしますので是非ご利用ください。 

崩壊建屋の跡地は我が家敷地と外部が直接つながるので、とりあえず工事用バリケードを設置し、

防犯及び鹿や猪の侵入を仮に防ぐようにしました。 

しかし、我が家の庭から、バリケードが丸見えで、あまりにも、みっともないので、塀を設置する
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ようにしました。先週より工事開始、来週に完成予定です。費用削減のため、多分 100年以上前の建

屋にあったその板材、柱等を使い工事を始めました。板材は長方形ではなく、木材の切断の長辺角面

がそのままの緩いカーブ状なので、又、それぞれ形状が違うので、横張施行で、板と板の間はバラエ

ティーの隙間だらけ、板は素地のままで、当然横目地はバラバラでびっくりですが、芸術作品かと勘

違いしそうです。我が家にお越しされた時には是非ご覧ください。 

尚、崩壊建屋の処理及び塀新設工事は、60周年記念に講演される西嶋様御経営の西嶋工務店さんに

依頼、この 10 年色々と我が家の改修をお願いしています。西嶋社長が工事中に挨拶に来られてビッ

クリしました。今まで、直接お会いしたことはありませんでしたので、記念講演をよろしくとお願い

しておきました。 

 

幹事報告 

〇ガバナー事務所より下記の書類が届いております。 

1．環境に関するアンケートの依頼 

2．当地区ローターアクト地区年次大会の案内 

〇上郡町商工会より通常総代会の案内が届いております。 

5月 23日（火）10:00〜  上郡町商工会館 

〇赤穂 RC、相生 RCより例会変更のお知らせが届いております。 

〇佐用町交通安全対策委員会より交通安全運動決起集会の案内が届いております。 

〇本日、入会された西会員の職業分類は、園芸用品製造販売、所属委員会は、親睦活動委員会となり

ます。 

 

各委員会報告 

社会奉仕委員会 

春の交通安全立ち番ですが、当クラブの当番が 5月 12日の金曜日になっています。 

ご都合の良い方は是非ご協力宜しくお願い致します。 

プログラム委員会 

5月の予定  5/05 祝日で休会 

5/12  地区協報告 

5/19  地区協報告 

5/26 ⇒  5/27-28 最終例会 

 

審議事項 

特になし 

 

本日のプログラム 

≪会員スピーチ≫ 「自己紹介」 難波会員 

スピーチということで何を話そうかと、この一か月ぐらい考えていたのですが、これといった趣

味や特技があるわけでないので、今さらですが、自己紹介というか簡単な経歴と今している仕事の

ことを話したいと思います。 

元々、出身が神崎郡福崎町で、今は河童とか妖怪で有名になっていますが、そこで 18 年間生活
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して、その後、香川県の大学へ行きました。経済学部に入ったので今の仕事に関係しているのです

が、褒められた話ではないのですが、大学時代は特に勉強頑張るわけでなく、アルバイトをしなが

らダラダラと過ごしてしました。 

転機となったのが、3 回生の秋にシフトの関係でアルバイトをクビになってしまい、時間が出来

たので就職活動の時に有利になれば良いかなと思い、簿記の資格をとろうと勉強をはじめました。

試験までそれほど時間がなかったのですが、結構簡単に合格できたので、このまま辞めるよりはよ

り上位の資格をとろうと、結局、就職せずにアルバイトをしながら税理士の資格に挑戦することに

しました。 

税理士試験に挑戦しようと思った理由は、父親が税理士ではないのですが会計事務所に事務員と

して勤務していて、色々な話を聞く中で、父親と同じ仕事に就こうという感じで決めました。比較

的独立しやすくて、一人でも仕事が出来るというのが当時の自分には魅力的だったことが理由です。

数ある国家試験の中で、税理士試験は特殊な試験で、5 つの科目に合格すれば資格がもらえる試験

で、一度に合格する必要はなく、一度合格した科目は生涯有効でひとつずつ科目挑戦する人が多く、

7 年～8 年ぐらいかけて合格する人が多いですが、結果的には 5 年で合格できて、たまたま父親の

勤めている会計事務所が、後継ぎを探していたこともあってそこに入り 11 年勤めて、去年、前所

長が亡くなり、事務所に合格者が自分しかいなかったこともあり、去年の 8月から個人事業主とし

て開業する運びとなりました。 

今の事務所は私で 3 代目、1 代目の所長が昭和 28 年に開業した事務所で会計事務所でも古く歴

史のある事務所で、お客さんの範囲としては、姫路、佐用、上郡、龍野とエリアは広いのですが、

佐用、上郡のお客さんは創業当時からの付き合いのあるところが多く、それが現在も続いています。 

私自身、今の事務所に入るまでは龍野から西の方に行ったことがなく、まったく初めての場所だ

ったのですが、親切な人が多くて、過ごしやすいところだなと感じていました。また、その仕事の

関係にロータリーに入ることになりました。従業員は 9人で、自分が下から 2番目で、年下所長で、

かつての上司が現在、部下という変な形です。 

事務所を承継するにあたり、ベテラン従業員が数名抜けて、今までのやり方では業務を回してい

くのは困難な状況でしたので、ちょうどコロナ禍でもあり、事務所の業務を思い切って大きく変え

ることにしました。 

具体的には、経理業務のデジタル化を事務所内及びお客さんに提案していきました。特定の人間

しか知らない業務ややり方を無くしていき、ベテランでも新人でもマニュアルやルールに沿って業

務をこなせるようにしていくようにしています。 

どの会社でも、製造や営業部門は最新のソフトや機器が入っていて力を入れてあるのですが、経

理業務については会計事務所丸投げや紙ベースの書類に手書きのところが多く、また、この道数十

年のベテラン事務員さんが対応されており、思ったよりも IT化が進んでいない状況です。年商 100

億近い会社でも手書きの書類、大量の領収書や請求書の整理や精算に追われており、効率化出来て

いるとは言えない状況です。 

そんな状況の中、10 月からインボイス制度がスタートし、年明け 1 月から電子取引データを一

定のルールにしたがって電子保存する必要が出てきます。また、ここ 5年ぐらいの間で税務署の対

応も大きく変わっています。紙で提出するのでなく、電子データで申告書や書類を提出することを

お願いされており、税務現場ではデジタル化に流れが加速しています。デジタル機器を使って、記

帳や申告をしているため、計算間違いや記入ミスもなくなり、きちんとした内容に基づいて確定申
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告している分についてうちの事務所でも税務調査がほとんどない状態です。 

インボイス制度でやっかいなのは、消費税の負担増だけでなく、領収書や請求書の記帳に手間暇

が今まで以上にかかることです。相手が適格請求書発行事業者からどうかで、自社の負担する消費

税の負担が変わってきます。また、その確認作業にも注意や手間がかかることになります。また、

昨今、インターネットを通じての買い物や業者からの請求書をネットを通じてダウンロードするケ

ースが多くなってきており、紙に印刷の保存ではなく、一定のルールに従って電子データで保存す

る必要があり、こちらも結構大変な手間になります。何だかんだ言って、請求書、領収書は紙で確

認作業が多いのが実情だと思います。 

では、インボイス制度、電子取引データの保存に対してどのように対応していくべきかというと

ころですが、うちの事務所ではお客さんに専用会計ソフトに請求書・領収書をスキャナで電子保存

してもらう対応をとっています。OCR で数字や文字を読み取ってくれて、簡単に記帳できて保存

もできて、なおかつ、インボイスの登録受けている事業者かどうかも判断してくれます。また、イ

ンターネットバンキングと会計ソフトが連動していますので、帳面も手書きでなく、パソコンだけ

で完結するようになっています。 

というような感じで、人手不足と手間暇を解消するために、デジタル技術を使ってやっています。

便利なソフトや技術が登場しても使いこなせる人はそれほど多くなく、前からデジタル化で税理士

の仕事は無くなると言われ続けてきましたが、今のところ複雑に税制とややこしい記帳手間のサポ

ート役として役割が期待されているのかと感じています。 

以前は税理士の仕事というと、一日中事務所に籠って事務作業のというイメージがあったのです

が、実際にはお客さんのところに訪問してお客さんの相談や経理処理の確認で事務所にいないこと

がほとんどです。 

あと、意外と税金以外の相談が多くて、これは税理士の範疇かと思うことが多々ありますが、お客

さんの手前なんとか知識をふりしぼって対応しています。 

この仕事をしていると、色々な業種の仕事の方と接することが出来て、その仕事での苦労やそこ

での成功体験を聞くことが出来て大変勉強になります。資格があることで、自分よりも年上の経営

者の方からいろんな相談されて、経営者の方に役立てたときに大変なやりがいを感じます。 

まだ業界では経験が浅いほうですが、社会貢献できるように頑張りたいと思います。 

 

ニコニコ箱・親睦箱 

江見会長・・・西会員入会おめでとうございます。ロータリーライフ楽しみましょう。 

石原幹事・・・難波会員、スピーチ宜しくお願いします。 

明日の地区協参加者の皆様、宜しくお願いします。 

柳原会員・・・桜の開花の後は下刈で大変です。 

半田会員・・・西会員ようこそ。ロータリーを楽しみましょう。 

井口会員・・・西会員をお迎えして。これからも宜しくお願いします。 

深澤会員・・・会員一言メッセージご協力有難うございました。 

辻 会員・・・新入会員西さんをお迎えして。 

村山会員・・・難波様、スピーチ宜しくお願いします。 

田村会員・・・例会に寄せて。難波会員宜しくお願いします。 

池田会員・・・西様ようこそロータリーへ。難波さんスピーチ宜しくお願いします。 
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寺本会員・・・西さん、ようこそ当クラブへ。ロータリーを一緒に楽しみましょう。 

朝来会員・・・西さん、入会おめでとうございます。 

高見会員・・・難波会員、スピーチ宜しくお願いします。 

昨日吉川でアイスクリーム 10個食べました。 

谷口会員・・・西様宜しくお願いします。 

山本会員・・・難波会員、スピーチ宜しくお願いします。 

箸蔵会員・・・新入会員西様をお迎えして。同じ山脇です。宜しくどうぞ。 

宮本会員・・・西様ご入会おめでとうございます。難波会員、スピーチ宜しくお願いします。 

塚崎会員・・・西会員ようこそロータリーへ。大いに楽しみましょう。 

 

ニ コニ コ 箱 ５，０００円 

親  睦  箱 １６，０００円 

合    計 ２１，０００円 

 

 


